
L’Obésite : un mal  ignoré

Face à l’augmentation du 
nombre d’obèses dans les 
consultations (50 % des chiens 
et des chats sont en excès de 
poids !) nous avons décidé de 
réagir en vous envoyant ce petit 
récapitulatif



Un problème grave
Un chien ou un chat en bonne santé 
peut vivre jusqu’à deux ans de plus
qu’un autre ayant un excès de poids !
Les maladies dues à l’excès pondéral 
sont les mêmes que celles que nous 
rencontrons dans l’espèce humaine : 
diabète, problèmes cardio-vasculaires, 
arthrose …
Il faut réagir tant qu’il est temps !!!



L’indice corporel
Indice 1 : très maigre.
Côtes, colonne vertébrale, os du bassin facilement visibles.
Perte évidente masse musculaire.
Pas de graisse palpable sur la cage thoracique. 
Indice 2 : maigre.

Côtes, sommets des vertèbres, os du bassin visibles.
Ceinture abdominale évidente.
Pas de graisse palpable sur la cage thoracique. 
Indice 3 : idéal.

Côte, colonne vertébrale non visibles, mais facilement 
palpables.
Ceinture abdominale évidente.
Mince couche de graisse palpable sur la cage thoracique. 
Indice 4 : excès de poids!!

Côtes, colonne vertébrale palpables avec difficultés.
Ceinture abdominale absente.
Dépôt graisseux évident sur la colonne vertébrale et la base 
de la queue. 
Indice 5 : obésité maladive!!!

Dépôts graisseux massifs sur le thorax, la colonne vertébrale 
et la base de la queue.
Distension abdominale évidente.



Que faire si mon chien ou mon chat 
ont un indice de 4 ou 5 ?
Réduire la ration journalière ?
Très mauvaise idée ! Votre animal va chercher partout de la nourriture, sa 
faim va le pousser à faire des bêtises ( sacs poubelles éventrés, vols …)
Faire de l’exercice ?   
Bonne idée mais encore faut-il que vous ayez le temps, que vous soyez 
patient, que vous le fassiez même s’il fait froid …et  que votre animal n’aie 
pas trop de problèmes de locomotion .
Changer son comportement alimentaire ?
Le meilleur moyen à long terme pour eux comme pour nous. Mais encore 
faut-il choisir un nouvel aliment de régime équilibré, qui ne provoque pas de 
carence à moyen ou à long terme, qui comble l’appétit des plus voraces et 
les papilles des plus gourmets . Cela existe, demandez-nous conseil.
Donner des médicaments pour diminuer l’appétit ?
Cela existe enfin depuis le début 2007 mais seulement pour les chiens !. 
Sans effets secondaires dramatiques (ce ne sont pas des coupe-faim 
comme ceux utilisés en médecine humaine). Evidemment il faudra profiter 
de la diminution temporaire de l’appétit du chien pour corriger ses 
mauvaises habitudes alimentaires ( excès de bonbons, restes de repas, 
petits biscuits…)



Venez nous en parler
Nous vous conseillerons
Nous vous donnerons des 
échantillons de ce qui existe 
comme aliments de régime 
appropriés au cas de votre animal
Vous pourrez peser gratuitement 
votre animal de mois en mois et 
surveiller avec nous sa courbe de 
perte de poids sur un programme 
informatique adapté



Plus jamais çà !!!!
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